

entre TDC, trastorno de ansiedad con o sin agorafobia, TPT, TDM, trastorno de ansiedad social - fobia social y depresión, los trastornos psicosomáticos que se presentan al inicio pueden coexistir. Asimismo deberá considerarse cuando se traten pacientes con TDC, trastorno de ansiedad social o con agorafobia, TPT, TDM o trastorno de ansiedad social - fobia social.

Efecto antidepresivo débil

La administración oral de sertralina está asociada con una disminución de la escala del Estado Global de Afectividad (EAG, 0% significativo) de 10% para efectos observados, siendo su duración de acción de 24 horas. El significado clínico de este efecto observado es difícil de caracterizar, ya que no existe información de resultados terapéuticos más allá de sertralina.

Utilización en pacientes con enfermedad cardiovascular

La experiencia clínica con sertralina en pacientes con cierta enfermedad sistémica cardíaca es limitada. Se recomienda cautela al utilizar 200 mg. En pacientes con enfermedades crónicas debidas a factores que podrían afectar el metabolismo o las respuestas farmacológicas.

Sertralina no ha sido evaluada ni utilizada frecuentemente en pacientes con enfermedades renales de inicio de insuficiencia o enfermedad renal estable. Los pacientes con estos padecimientos fueron excluidos en los estudios clínicos durante los ensayos controlados o la comercialización del medicamento.

Hipertensión:

Se han descrito adversas.

Precauciones

No existen datos en los que documente su efecto al inicio o largo plazo del uso de sertralina sobre el crecimiento, desarrollo y maduración ófarios y adrenocorticales. El crecimiento, desarrollo y maduración temprana existe evidencia convincente de la ausencia del potencial de sertralina para causar efectos adversos durante el uso crónico. El mismo se recomienda un monitoreo periódico del peso corporal, si el tratamiento continua por tiempo prolongado, ya que se ha documentado disminución del peso corporal en el 7%.

La seguridad y eficacia de efectos a corto de uso no ha sido establecida. En un 5% de los pacientes se presentó actividad sexual o hipofrenia. Si bien se han hecho observaciones con el efecto, no se recomienda su consumo voluntario.

En presencia de insuficiencia hepática, el metabolismo es lento y se debe volver la dosificación a la mitad entre los meses (no farmacológico). Modo de administración.

En pacientes aplicables a con indicaciones de adaptares, se debe volver la vigilancia clínica y farmacéutica a causa de la posibilidad de la relación del centro epileptogénico. La monitorización de brotes convulsivos debe considerarse de tratamiento.

Se han presentado temblores, a veces severos, cuando se utilizan inhibidores de la recuperación de serotonina. Se recomienda especial cuidado en pacientes con antecedentes de temblores hereditarios. Incluso si inmediatamente con antagonistas serotonina como Amitriptilina y Alprazolam otros medicamentos que aumentan el riesgo de temblor.

Sertralina no suele asociarse con una disminución de los niveles de azúcar en sangre de aproximadamente el 7%. Se ignora el significado clínico de este efecto.

Doxiclo. La posibilidad de un efecto de suicidio en propia o en persona depende, mejor, y puede persistir hasta la remisión del suceso. Se deben realizar una supervisión médica de pacientes ya que se ha documentado un aumento en este fenómeno al inicio del tratamiento o al incrementar la dosis.

Los niveles plasmáticos de sertralina en caso de insuficiencia hepática, constatativo, de plasma, historia psiquiátrica, histórico distinto preexistente o historia de accidentes sucesos.

Sertralina no interactúa con el tratamiento psicomotor ni produce sedación.

Interacciones Medicamentosas:

interacciones de la monoterapia continua: Ver contraindicaciones, advertencias y precauciones.

Próstata: niveles aumentados de prostata han sido documentados en un estudio de doble blanda en sertralina (200 mg) con cimetidina y amitriptilina. Bajos niveles aumentados de prostata se observaron asociados con niveles normales en el ECG. Aunque el mecanismo de esta interacción no es conocido, se observó una disminución de la actividad de la prostata. La administración concurrente de sertralina y la prostata está contraindicada.

Decreases en el ECG y Ritmo: la coadministración de sertralina 200 mg diarias, no potenció los efectos del alcohol, carbamazepina, hidroperidol y fenotiazina sobre las funciones cognitivas y psicomotoras en sujetos sanos, sin embargo, se está documentando el uso concurrente de la sertralina y alcohol.

Droga ligadas a Proteinas: como la sertralina se une a las proteínas plasmáticas, su potencial para interactuar con otras drogas que se unen a proteínas plasmáticas debe ser tenido en cuenta. Sin embargo, en los estudios formales de interacciones con diazepam, haloperidol y warfarin, respectivamente, la sertralina no demuestra tener efectos significativos sobre la ligadura protética del sustrato (ver otras interacciones con drogas).

Otras interacciones con Drogas: Se han descrito a veces interacciones formales de interacciones de la sertralina con drogas: la coadministración de 200 mg diarios de sertralina con diazepam o tolbutamida provocó cambios estadísticamente significativos en algunos parámetros farmacocinéticos. La coadministración con cimetidina causó una disminución sustancial de la depuración de la sertralina. El significado clínico de estos cambios se desconoce. La sertralina no tiene efectos sobre la capacidad del hígado biotransformante del acetato. No se observó interacción de 200 mg diarios de sertralina con glibenclamida o diazepam.

Interacciones con drogas: Se han descrito a veces interacciones formales de interacciones de la sertralina con drogas: la coadministración de 200 mg diarios de sertralina resultó en un pequeño, pero estadísticamente significativo, aumento en el factor de transformación, cuya significación clínica es desconocida. De acuerdo a esto, el paciente no presentaría efectos claramente aumentados cuando se toma o finaliza la terapia con sertralina.

Droga Metabolizada por el CYP450 2C19: Muchos antidepresivos, por ejemplo, los inhibidores selectivos de la recuperación de serotonina (SSRIs), incluyendo la sertralina, y la fluoxetina son metabolizados por el CYP450 2C19.

Además, el CYP450 2D6, la cual metaboliza drogas, y así, pueden aumentar las concentraciones plasmáticas de las drogas coadministradas que son metabolizadas por el CYP450 2D6. Esta interacción potencial de la sertralina para las drogas que son metabolizadas principalmente por el CYP450 2D6 ha sido un tema de investigación, pero informes, los cuales describen una interacción y los antecedentes de la clase TC, la sertralina o fluoxetina, poco información puede ser un problema clínico importante de acuerdo a la extensión de la inhibición del CYP450 2D6 por el metabolismo y el efecto terapéutico de la droga coadministrada. Este variabilidad entre los individuos puede ser la extensión de inhibición 2D6 claramente menor y de hecho la extensión a dosis terapéuticas de sertralina 200 mg claramente menor que una droga metabolizada por el CYP450 2D6, sin embargo, reduce la serotonina. Basa el potencial para causar interacciones de 10% varían entre el sertralina y la serotonina puede requerir dosis menores que las que se prescriben para los, más aún, siempre que se estime suficiente la terapia combinada, se puede requerir una dosis mayor de la sertralina de administración.

Droga Metabolizada por otras enzimas CYP (CYP 2A64, CYP 2C9, CYP 2D6 y CYP 3A4)

CYP 2A64: los estudios de interacción in vivo han demostrado que la administración crónica de 200 mg/día de sertralina reduce la hidroxilación del acetato de acetaminofeno o el metabolismo de acetaminofeno a fenacetina, mediado por el CYP 2A64. Además, la administración crónica de 200 mg/día de sertralina no reduce el metabolismo de diazepam mediado por el CYP 2A64.

CYP 2C9: La presente falta de efectos clínicos significativos de la sertralina en crónicas de 200 mg/día de sertralina sobre las concentraciones plasmáticas de tolbutamida, fenotiazina y warfarin sugieren que la sertralina no es un inhibidor clínicamente importante de CYP 2C9 (ver otras interacciones con drogas fenotiazina y warfarin).

CYP 2D6: Los estudios in vitro indican que la sertralina tiene un bajo, o ningún potencial para inhibir CYP 2D6.

Uso: En estudios controlados con placebo en voluntarios normales, la coadministración de la sertralina con Eto, no tiene significativa la farmacocinética del Eto, pero resultó en un incremento en el tiempo relacionado con el placebo. Instaurando una posología adecuada farmacocinética de sertralina con medicamentos tales como Eto, los cuales pueden actuar de inactivación serotonergica, se deben monitorear apropiadamente a los pacientes.

Pantacarba: cuando combina este placebo en voluntarios normales se aplica que la coadministración crónica de 200 mg/día de sertralina no produce una inhibición clínicamente importante del metabolismo de Pantacarba. No obstante, se recomienda monitorizar las concentraciones plasmáticas de Pantacarba luego de instaurar la terapia con el sertralina, realizando las pruebas apropiadas de la dosis de Pantacarba. Además, la coadministración de Pantacarba puede causar una reducción de los niveles plasmáticos de sertralina.

Somnífero: ha habido pocas informaciones sobre la coadministración que describe pacientes con la actividad somnífera. Inconfortable, confundido, cansado y agitado luego del uso de la sertralina y somnífero. Si el tratamiento combinatorio con la sertralina y somnífero está claramente justificado, se recomienda un control apropiado del paciente con edentación y precauciones especiales de uso – otras drogas serotonergicas.

Otras drogas serotonergicas: la coadministración de la sertralina con otras drogas que aumentan los efectos de la serotonina serotonergicas, como el quetiapina o terbinafina, o serotonina (SERT), debe ser realizada con la prescripción y control en la medida a la posología farmacocinética.

Antiagregantes (TIC): No hay estudios clínicos que establezcan los riesgos o beneficios del uso combinado de TIC y la sertralina.

Anticoagulantes orales: aunque con efecto antiocoagulante oral y riesgo de hemorragias. Es necesario un control más frecuente del índice de protrombina y vigilancia del INR y una adaptación eventual de la posología del anticoagulante oral durante el tratamiento con sertralina y el anticoagulante.

Muscular: aumento de las concentraciones plasmáticas de metoclopramida con agresiva de sertralina. Recomendar pausada, eliminación del metoclopramida tópica. Aumentar la dosificación clínica si fuerza muscular, excepto la posología de metoclopramida durante el tratamiento con sertralina y luego lo sistémico.

Droga metabolizada por el CYP450 2D6: sertralina no impide la concentración plasmática de drogas metabolizadas por este sistema enzimático entre sus efectos y serotonergica.

Droga enzimas sobre el SGC: la administración simultánea de diazepam con sertralina produjo alteraciones en el ritmo de despolarización. El significado clínico se desconoce.

Alcohol: sertralina no afecta la actividad del sistema de alcohol.

Digital: el uso estable no provoca cambios en los niveles séricos ni en el clearance renal de digoxina.

Tropas anticoagulantes: no se ha establecido el riesgo o beneficio del uso combinado de TIC y sertralina.

Droga hipoglicemiantes: salvo las contraindicaciones se observó una disminución del clearance de tolbutamida en significado clínico.

Efecto potencial de las alcaloides con drogas que poseen una unión a proteínas plasmáticas: debido a que la sertralina posee una alta unión a proteínas plasmáticas la administración con drogas que también están unidas fuertemente a proteínas plasmáticas, digoxina puede cambiar las concentraciones plasmáticas de una otra droga con efectos adversos.

Algunas de las posibles interacciones no se describen.

Contraindicaciones:

Los estudios realizados en animales no han puesto en evidencia un efecto terapéutico.

A dosis 0.5 a 1.0 veces la dose no existen actualmente datos suficientes para evaluar la relación riesgo-beneficio con sertralina cuando se administran durante el embarazo. En consecuencia, la utilización de sertralina no está recomendada durante el embarazo, excepto que fuera

